

Und der Gewinner ist ...



... unser Klima und außerdem insbesondere Stadtrat Michael Grundmann und das Team des Obernburger Stadtrats.

Beim diesjährigen Stadtradeln wurde Obernburg gleich dreimal mit GOLD ausgezeichnet:

-  für die besondere Leistung des Fünfer-Teams Stadtrat
-  für das radelaktivste Team Stadtrat mit 2.331 gefahrenen Kilometern
-  für die erfolgreiche Einzelleistung von Michael Grundmann mit 1.318 gefahrenen Kilometern

Da sind wir ziemlich stolz drauf. Herzlichen Glückwunsch und vielen Dank an alle Teilnehmenden!

Für das kommende Jahr wünschen wir uns eine stärkere Teilnahme von Teams und Teilnehmenden. Im Vergleich zu anderen Städten und Gemeinden im Landkreis ist bei uns noch viel „Luft nach oben“.

(BM-Foto mit Michael Grundmann einfügen)